

Artikel vom 31.12.2020

Wir wünschen Ihnen ein

gesundes neues Jahr!



Das Jahr 2020 war ein Jahr, in dem vieles anders war. Beherrschend war die Pandemie. Der erste Lockdown kam nach der Kommunal- und Landtagswahl am 15.3.2020, wobei wir uns an dieser Stelle noch einmal herzlich für Ihre Stimmen bedanken wollen. Abstand, Maske, Hände waschen gehörten von da an zum Alltag und niemand hätte jemals geahnt, wie begehrt Klopapier und Hefe sein könnten. Covid19 hat das Sozialleben massiv eingeschränkt und sorgte bzw. sorgt immer noch für Einschränkungen und Distanz im Alltagsleben. Endlich scheint ein Ende absehbar zu sein, da die Impfungen bereits begonnen haben. 2021 kann also nur besser werden.

Wir wünschen Ihnen ein GESUNDES neues Jahr und nur das Beste für 2021!

Ihr CSU-Ortsverband Dormitz